



Communiqué de presse

Les personnes âgées à l'honneur à Fleur de Lys

Québec, le 4 juin 2022 - Cette fin de semaine, Fleur de Lys centre commercial présente l'une des plus importantes journées pour les aînés au Québec. En plus de la tenue de l'événement d'envergure *On jase-tu ?* réunissant des centaines d'aînés, le campus de Québec de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) annonce la mise sur pied de la toute première Université du troisième âge à Québec.

« Les personnes âgées ont contribué et contribuent activement à notre société. Nous leur en sommes extrêmement reconnaissants. Une place de choix leur sera d'ailleurs accordée dans le cadre de notre grand projet de redéveloppement à Fleur de Lys. Nous sommes impatients d'en dévoiler les détails ! Nous sommes convaincus qu'ils vivront une expérience des plus enrichissante chez nous. », William Trudel, président et fondateur de Trudel Corporation

« De nombreux aînés dynamiques fréquentent le centre commercial et nous sommes heureux de pouvoir accueillir ces deux événements bien spéciaux aujourd'hui. Nous sommes convaincus que l'événement intergénérationnel *On jase-tu ?* et l'arrivée de l'Université du troisième âge à l'UQTR viendront bonifier leur expérience. L'apport des aînés à notre communauté est inestimable et nous sommes heureux de pouvoir embellir leur quotidien cette fin de semaine à Fleur de Lys ! » Jonathan Trudel, vice-président et cofondateur de Trudel Corporation.

ON JASE-TU ?

L'événement intergénérationnelle *On jase-tu ?* avec sa porte-parole, Annie-Soleil Proteau de Salut Bonjour à Québec, est un événement d'envergure ayant pour but de contrer l'isolement social des aînés. Ce grand rassemblement se tient au centre commercial Fleur de Lys, de 13 h 30 à 16 h 30 ce samedi le 4 juin et sera diffusé également via Facebook Live. L'événement aura lieu simultanément à Montréal au complexe Desjardins, en plus des dizaines d'activités partout ailleurs au Québec, où tous seront invités à venir jaser autour d'un café offert. *On jase-tu ?* souhaite sensibiliser les gens de tout âge à la solitude des aînés avec le plus grand rassemblement pour briser l'isolement social au Québec.

UNE UNIVERSITÉ DU TROISIÈME ÂGE S'IMPLANTE À VANIER

Par la même occasion, le campus de Québec de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) annonce l'implantation de l'Université du troisième âge (UTA). En effet, avec le désir de bonifier l'offre d'enseignement à Vanier, l'UTA offrira des cours pour les 50 ans et plus. Avec l'UTA, l'UQTR a comme vision d'offrir aux participants un cadre d'apprentissage de niveau universitaire diversifié et stimulant. Fort populaire au campus de Trois-Rivières, le programme UTA va permettre aux aînés de Québec d'enrichir leur quotidien par des formations dans les disciplines aussi variées que les sciences humaines, l'histoire, la géopolitique, etc. Les premiers cours seront offerts dès l'automne 2022.

« Nous sommes très fiers d'annoncer le déploiement de l'Université du troisième âge de l'UQTR au campus de Québec, à Fleur de Lys ! Nous avons à cœur d'offrir un environnement d'apprentissage stimulant et de partager nos espaces avec les gens de Québec. Nos installations sont accessibles et adaptées pour un enseignement dynamique, que ce soit en présence ou à distance », Marie-Christine Fortin, coordonnatrice du campus de Québec de l'Université du Québec à Trois-Rivières.

La programmation de l'Université du troisième âge sera disponible dès le 20 juin au : uqtr.ca. Les cours débuteront à l'automne.

À PROPOS DE TRUDEL CORPORATION

Trudel Corporation, dont le siège social est situé à Québec, est un important fonds immobilier commercial d'acquisition, développement et croissance de projets harmonieusement intégrés à leur environnement et socialement acceptables. Avec un actif de près de 400 millions de dollars, Trudel Corporation qui demeure toujours à l'affut pour des transactions immobilières, a comme objectif principal de bâtir un portefeuille immobilier de plus d'un milliard de dollars d'ici 2027.

L'entreprise possède maintenant un important parc immobilier commercial privé au Québec comptant 58 propriétés réparties sur 34 sites commerciaux. En plus de l'acquisition du parc immobilier commercial de First Capital Realty en décembre 2019, Trudel Corporation est notamment devenu en 2018 le premier propriétaire québécois de Fleur de Lys centre commercial qu'il a entrepris de revitaliser et de redévelopper afin de répondre aux besoins de la population.

– 30 –

Renseignements :

SOURCE :

Trudel Alliance | trudelalliance.com

CONTACTS MÉDIAS

Geneviève Côté MOCOM
418 808 1874 / gcote@mocom.ca